Liebe Eltern,

die neue Schulgartensaison steht in den Startlöchern. Für Ihr Kind beginnt ab der nächsten Woche möglicherweise die Arbeit im Schulgarten. Bei passendem Wetter werden wir nach draußen gehen.

Ich möchte Sie bitten Ihrem Kind zum Schulgartenunterricht zur Gewährleistung der Sicherheit und Einhaltung des Arbeitsschutzes folgende Dinge mitzuschicken bzw. zu beachten:

- festes, geschlossenes **Wechsel**schuhwerk (es müssen keine Gummistiefel sein)
- eine Schürze oder ein altes T-Shirt
- eine leichte Kopfbedeckung (Basecap oder Kopftuch)
- lange Haare müssen mit einem Haarband zusammengebunden werden (Empfehlung: am besten ein oder mehrere Haarbänder in die Schulgartentasche stecken)
- keinen Schmuck (lange Ohrringe, Ketten, Ringe, Armbanduhren)
- freiwillig: Gartenhandschuhe

Nehmen Sie zur Kenntnis, dass Ihr Kind nicht praktisch arbeiten kann, sollte etwas der oben genannten Dinge fehlen. In diesem Fall wird es im Schatten die Schulgarten- bzw. Arbeitsschutzregeln abschreiben.

Bitte verstauen Sie alles zusammen in einem Beutel (zweiter Turnbeutel o.ä.) und beschriften Sie alles mit dem Namen Ihres Kindes.

Suchen Sie bitte nach jeder Schulgartenstunde am Abend den Körper Ihres Kindes nach Zecken ab. Es empfiehlt sich an Schulgartentagen helle Kleidung zu tragen. Darauf werden Zecken besser gesehen.

Herzliche Grüße, I.Welsch-Holzhey